

Das E-Rezept ist da!

Seit dem 01. Januar haben Arztpraxen die Pflicht Rezepte für gesetzlich Versicherte über ein elektronisches Rezept auszustellen. Für Sie bedeutet das: Sie erhalten kein Papier sondern Ihr Rezept auf einem der drei folgenden Wege:

**Gespeichert auf einem Server zu dem Ihre Gesundheitskarte der Schlüssel ist:
Sie bringen also einfach Ihre Versichertenkarte mit in die Apotheke.**

**In der App:
Laden Sie hierzu die offizielle Gematik-App herunter.**

**Als Ausdruck auf Papier:
Hierzu druckt Ihnen der Arzt das E-Rezept aus und wir scannen den aufgedruckten Code in der Apotheke ab um das Rezept einzulösen.**

Für alle Privatversicherten ändert sich nichts, Sie erhalten Ihr Rezept weiterhin auf einem Papier. Außerdem werden Hilfsmittel, also Blutzuckermessgeräte, Sicherheitsnadeln oder Urinbeutel nach wie vor auf einem Papier-Rezept verschrieben.